

Artikel drucken: Lewentz erwartet Nachtflugverbot

 drucken

29.01.2012

Flughafen

Lewentz erwartet Nachtflugverbot

Der rheinland-pfälzische Infrastrukturminister Lewentz (SPD) rechnet mit einem dauerhaften Nachtflugverbot in Frankfurt.

"Ich glaube, dass das Bundesverwaltungsgericht im Streit um den Fluglärm des Rhein-Main-Gebiets im Sinne der Bürger entscheiden wird", sagte Lewentz der Nachrichtenagentur dpa. "Dann müssten die nächtlichen Frankfurter Frachtflüge anders organisiert werden."

Der Flughafen Hahn habe hier die besten Karten. "Im dünner besiedelten Hunsrück gibt es eine breitere Akzeptanz für zusätzlichen Flugverkehr", so Lewentz.

Redaktion: hrtext / jaar

 drucken

hr - Gebühren für gutes Programm

© Hessischer Rundfunk 2012 | [Datenschutz](#) | [Impressum](#) | [Heute in der Redaktion](#) | [Kontakt](#)

hr-online enthält Links zu anderen Internetangeboten. Wir übernehmen keine Verantwortung für Inhalte fremder Webseiten.